

LAISSES LES CRITIQUES ET PRIES POUR LE REVEIL AU CAMEROUN



Edification

« Ne sois pas un Sanballat ou un Tobiya . » **Néhème 2: 16-20**

« Les magistrats ne savaient pas où j'étais allé et ce que je faisais. Jusqu'à ce moment, je n'avais rien raconté aux Judéens, ni aux prêtres, ni aux notables, ni aux magistrats, ni à tous ceux qui exerçaient quelque autre fonction. Je leur dis alors : Vous voyez le malheur où nous sommes. Jérusalem est un champ de ruines, ses portes ont été détruites par le feu. Venez, rebâtissons la muraille de Jérusalem, et nous ne serons plus dans le déshonneur. Je leur racontai comment la bonne main de mon Dieu était sur moi, et quelles paroles le roi m'avait adressées. Ils dirent : Bâtissons ! Et ils prirent courage pour cette œuvre bonne. Sanballat, le Horonite, Tobiya, l'administrateur ammonite, et Guéshem, l'Arabe, l'ayant appris, se moquèrent de nous et nous traitèrent avec mépris. Ils dirent : Que faites-vous là ? Vous rebellez-vous contre le roi ? Je leur fis cette réponse : Le Dieu du ciel nous fera réussir. Nous, ses serviteurs, nous bâtissons; mais vous, vous n'avez ni part, ni droit, ni évocation dans Jérusalem. »

Ensemble, prions pour le Cameroun



Jérusalem n'est plus qu'un tas de ruine, on y trouve des débris, des détritiques et de la pourriture partout. C'est un lieu où il ne fait plus bon vivre. Mais la Bonne Nouvelle est que Dieu a suscité un homme pour sa reconstruction. Néhémie est la solution de Dieu pour le relèvement de cette ville.

Aujourd'hui encore, face aux maux qui ruinent le Cameroun, tels que la corruption, l'ivrognerie, le chômage, la mauvaise gestion ou les détournements des fonds, la dépravation des mœurs, **Dieu a suscité des hommes de réveil, qui seront la solution de Dieu pour ce pays.**

L'Eglise connaît également la ruine à cause des braqueurs à col blanc, de l'immoralité qui devient de plus en plus tolérée et des hérésies qui sont enseignées dans les assemblées chrétiennes. Mais nous voulons souligner ici avec force que **Dieu a suscité des hommes oints pour sa reconstruction. La responsabilité qui nous incombe maintenant est celle de les soutenir dans la prière, afin que la mission qui leur est assignée soit pleinement réalisée.**

Comme Néhémie, nous voulons dire à tous ceux qui nous lisent en ce moment que l'heure est venue. « Levons-nous ! Mettons-nous au travail, ». Ce travail, mon frère ma sœur en Jésus Christ,

c'est la prière. Voici la recommandation du Seigneur pour ses enfants au Cameroun : « **Mes enfants, unissez-vous dans la prière pour mes oints, pour ceux que j'ai choisis pour manifester ma gloire et délivrer mon peuple** ». **L'heure du réveil est venue. Dieu donne une instruction : « que les enfants de Dieu se réunissent en tous lieux dans les assemblées, les églises, les cellules et les maisons pour prier pour que le réveil au Cameroun vienne »**

Ne soyons pas comme Sanballat et Tobiya, qui au lieu de soutenir Néhémie dans sa lourde mission, se sont plutôt moqués de lui dans le but de le décourager.

« *Sanballat, le Horonite, Tobiya, l'administrateur ammonite, et Guéshem, l'Arabe, l'ayant appris, se moquèrent de nous et nous traitèrent avec mépris. Ils dirent : Que faites-vous là ? Vous rebellez-vous contre le roi ?* »

Nous voulons dire que le diable cherchera toujours des personnes comme Sanballat et Tobiya pour essayer de stopper le réveil dans un pays. Le diable va utiliser même les personnes les plus proches de vous, les plus estimées pour vous décourager dans la prière pour Cameroun. Mais ne vous laissez pas distraire.



Ensemble, prions pour le Cameroun



Les Sanballat et Tobiya représentent aussi des chrétiens incroydules qui pensent que le Cameroun ne changera jamais, et véhiculent des messages de désespoir aux véritables inter-voulons dire avec force penser comme ces deux-comme Néhémie que « *Le réussir. Nous ses servimais vous, vous n'avez ni tion dans Jérusa-2 :19)*

Nous voulons vous encour-l'œuvre dans la prière. Si d'église, intégrez la prière réunions de prière que les bulletins de prière du Ministère Prière Cameroun pour le Cameroun.

Si vous n'êtes pas responsable de conduire la prière, parlez avec votre responsable de l'importance de prier désormais pour le Cameroun.

Pour recevoir les bulletins de prière pour le réveil au Cameroun, écrivez-nous à l'adresse prierecameroun@yahoo.fr ou appelez nous au 33 77 05 25

cesseurs. Mais nous qu'il faut cesser de là, et déclarer plutôt *Dieu du ciel nous fera teurs, nous bâtirons; part, ni droit, ni évocalem.* » (Néhémie

rager à vous mettre à vous êtes responsable pour la nation dans les vous organisez. Utilisez

pour conduire la prière pour

Ton église prie-t-elle pour la Nation?

Encouragement à la prière du pasteur Dieudonné OKALA : Secrétaire Général National du ministère d'intercession de la Mission du Plein Evangile

« Je crois qu'il est grand temps pour le peuple de Dieu au Cameroun de se lever pour prier pour cette Nation. Car comme quelqu'un le disait, «il est temps pour nous de prier, ou nous périssons ». Il devient donc capital pour nous, aux vue des grands défis que nous pouvons constater dans ce pays et même au-delà de nos frontières, de pouvoir nous mettre à genoux et de prier efficacement pour le Cameroun.

Nous ne pouvons espérer réellement un changement dans ce pays que si nous nous engageons à faire des prières sincères et de façon déterminée. Je suis sûr que par ce moyen, nous verrons des comportements et des habitudes changer, de la plus haute hiérarchie jusqu'au dernier de nos villages. Je suis persuadé que Dieu touche le cœur des gens à travers les prières qui coulent comme de l'huile pour atteindre le trône de grâce.

Donc, je veux lancer un appel à tous les intercesseurs de ce pays à se mettre à l'œuvre et à ne pas baisser les bras dans la prière pour le Cameroun. Je tiens aussi à dire à l'Eglise de prendre les temps de prière pour le Cameroun très au sérieux, si nous voulons voire la puissance de Dieu agir dans ce pays. »



Ensemble, prions pour le Cameroun



Pries- tu pour la mission au Cameroun ?

Une missionnaire dans la région de l'Est au Cameroun nous exprime combien le soutien dans la prière est important pour elle qui œuvre sur le terrain pour l'avancement de l'œuvre de Dieu.

« Je suis missionnaire parmi le peuple Baku dans la région de l'Est à quelques kilomètres de Bertoua depuis plus de 5 ans. C'est un peuple que j'aime beaucoup et qui est estimé à plus de cent mille âmes. Il faut dire que l'œuvre missionnaire dans cette région n'est pas du tout facile étant donné que ce peuple est beaucoup moins scolarisé et très pauvre.

Nous avons fortement besoin des prières pour que ce peuple soit délivré de la sorcellerie, de l'alcoolisme, de la paresse et de l'immoralité sexuelle. Dans cette zone, beaucoup de petites filles à l'âge de douze ou treize ans portent déjà une grossesse et elles abandonnent l'école. Les jeunes garçons quant à eux suivent leurs parents dans les travaux champêtres et malheureusement les parents ne voient pas l'importance de renvoyer ces enfants à l'école.

Nous sommes en train de d'implanter des églises dans cette localité et nous avons besoin des prières pour que Dieu suscite des ouvriers pour la relève. »



La mission c'est le cœur de Dieu. **Priez-vous pour la mission au Cameroun ? Votre communauté prie-t-elle pour les missionnaires du Cameroun ? Ils ont besoin de nos prières.** Si vous voulez recevoir des sujets de prière pour intercéder en faveur de la mission au Cameroun, écrivez-nous à l'adresse prierecameroun@yahoo.fr ou appelez nous au 33 77 05 25

Annonces

- ▶ **Le bulletin est également disponible en version anglaise.**
- ▶ **Suivez « Bonne nouvelle pour la Nation »; l'émission du Ministère Prière Cameroun, sur Radio Bonne Nouvelle, fréquence 102.5 FM tous les LUNDI de 16H à 16H30. Tel: 33 77 05 25 Siège: OBILI sis au Carrefour KAMENI.**

Ensemble, prions pour le Cameroun